

- 1 7/5 歓迎会・皆さん少し緊張した表情です。
- 2 7/5 ウェルカムパーティー・ホストファミリーと初めての対面にドキドキのイーサンさん。
- 3 7/6 男衾中学校・家庭科の授業で初めてのうどん作りをしたジェイコブさん。
- 4 7/7 ホンダ工場・生徒たちはホンダの最先端技術に興味津々でした。
- 5 7/8 城南中学校・クラスメイトと一緒に毛筆で漢字に挑戦。
- 6 7/8 寄居中学校・美術の授業でカラフルに色付けをしました。
- 7 7/9 日光東照宮・日本が誇る世界遺産を一生懸命写真におさめていました。
- 8 7/10 男衾中学校・折り紙体験。折鶴と紙相撲で楽しみました。
- 9 7/11 ホストファミリーと浴衣を着て金魚すくいを楽しむミケイラさん。
- 10 7/12 よろい夏まつり・重いお神輿を担いだ後のかき氷は格別です。
- 11 7/13 送別会・ホストファミリーと仲良くピースサイン。「日本が大好き!」とギャレットさん。



中学校体験
7月6、8、10日の三日間、ホストファミリーの生徒が通う町内3中学校の生活を体験。うどん作り・こま作り・書道・琴の演奏といった日本文化に触れる授業や学校給食・清掃・部活動等を体験しました。最終日にはクラスメイトから写真集や折り紙等のプレゼントがあり、生徒たちは「日本の学校ではさまざまな体験が出来て、とても楽しかったです」と話してくれました。

町内施設見学
県立川の博物館、ホンダ寄居工場、鉢形城歴史館を見学。鉢形城歴史館では、「アメリカの歴史は200年余りと短いため、日本の古い歴史は興味深いです」と感想を話してくれました。

よりい夏まつり参加
ホストファミリーと共に

友好都市提携へ向けて

深めた交流 思い出の10日間



に、よりい夏まつりに参加。法被を身にまとい、喜色満面の笑みを浮かべていました。神輿担ぎも体験した生徒たちは、「アメリカでお神輿を担いだことがあるのはきつと私たちだけですね」と話してくれました。

送別会
訪問団を代表して、引率のダニエル先生から、「寄居町の皆さんにあたたかく迎えていただき、とても素晴らしい時間を過ごすことができました。寄居町で過ごした思い出が、アメリカへの一番のお土産です」と感謝のあいさつがありました。

生徒たちも一人ずつ、「最初は緊張しましたが、皆さん優しく楽しく過ごすごとができました」「ホストファミリーは優しくて、まるで自分の家に居るようにくつろぐことができました」

メアリズビル市中学生訪問団 日程表

| 日程 | 内容 |
|----------|---------------------------|
| 7月4日(土) | 成田空港着、寄居町へ |
| 7月5日(日) | 歓迎会・ウェルカムパーティー(役場) |
| 7月6日(月) | 各中学校(歓迎会、授業、うどん作り、部活体験等) |
| 7月7日(火) | 川の博物館、ホンダ寄居工場、鉢形城歴史館を見学 |
| 7月8日(水) | 各中学校(授業、こま作り、部活体験等) |
| 7月9日(木) | 栃木県日光市(東照宮、田母沢御用邸記念公園)を見学 |
| 7月10日(金) | 各中学校(授業、書道、送別会) |
| 7月11日(土) | ホストファミリーと過ごす1日 |
| 7月12日(日) | よりい夏まつり参加 |
| 7月13日(月) | 送別会(役場)、寄居町発 |

「今までの人生で一番の思い出になりました」「出発前の心配は不用でした。今では本当の家族のように思っています。皆さんも是非アメリカに来てくださいます」「私は引つ込み思案な性格でしたが、思い切つて日本に来て大変

良かったです。一生忘れない思い出になりました」「日本がますます好きになりました。皆さんとの有意義な交流はとても楽しかったです」と日本語を交えながらあいさつをしてくれました。時折、生徒やホストファミリーが目を見つめ、感動的な送別会になりました。

来年度は、町からメアリズビル市に中学生を派遣します。中学生海外相互交流事業が互いのパートナーシップを高めるものとなるよう、町民の皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

問い合わせ/生涯学習課 ☎ 581・2121 内線533・532